

Dreikönigen

Kath. Pfarramt Dreikönigen Enge, Schulhausstrasse 22, 8002 Zürich
Telefon 044 202 22 61, Fax 044 202 11 32, www.dreikoenigen.ch



Pfarreibeauftragter: Martin Conrad
Mitarbeitender
Priester: P. Peter Spichtig OP
Katechese: Rossella Dinkelmann
Asja Dinkelmann
Hauswart: Robert Miljkovic
Spitalseelsorge: Ivan Machuzak,
ivan.machuzak@hirslanden.ch

Portugiesenseelsorge: Pater José Carlos Barroso
Sakristane: Jesús Barrio, Daniel Häner
Sekretariat: Rossana Bellusci, Denise Ursprung, Cecilia Lang
Di bis Fr 9.00–12.00/13.00–16.00 Uhr
(ausser Mi: bis 17.00 Uhr)
sekretariat@dreikoenigen.ch

Gottesdienste

20. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 18. August

11.00 Eucharistiefeier

Predigt: Martin Stewen

Kollekte: Stiftung Frauenhaus Zürich

Um 20.15 Uhr Probe Kirchenchor (immer dienstags; mit Möglichkeit der Stimmierung ab 19.00 Uhr).

Wir freuen uns auf Sie!

Kristina Kuzminskaitė, Kirchenmusikerin

21. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Sonntag, 25. August

11.00 Eucharistiefeier

Predigt: Martin Conrad

Kollekte: Caritas Schweiz

Wir laden herzlich ein zum Bibel&Bier-Abend am **26. August um 19.00 Uhr** im Pfarreisaal Dreikönigen.

Wir lesen in der Bibel, und danach sitzen wir noch zusammen und reden über Gott und die Welt. Alle Interessierten sind herzlich willkommen.

WOCHENTAGS

Fr 23.8. 9.30 Krypta-Messe

Fr 30.8. 9.30 Krypta-Messe

GEDÄCHTNISSE UND LEGATE

So 18.8. 11.00 Margaretha Wettstein
Helene Giger-Gludovatz

GEMEINSAMES MUSIZIEREN

Unsere neue Kirchenmusikerin, Kristina Kuzminskaitė, lädt Kinder und Eltern in Dreikönigen zum gemeinsamen Musizieren ein.



Am Dienstag, 10. September, 9.30 Uhr bis 10.30 Uhr, laden wir **Kinder bis 3 Jahre mit den Eltern** bei uns im Pfarreisaal zum Musizieren und Miteinander-Singen ein (musikalische Früherziehung).

Am gleichen Tag, um **14.15 Uhr**, freuen wir uns auf **Kinder ab 4 bis 9 Jahren**. In dieser Stunde werden wir Märchen in Klanggeschichten umwandeln und wir werden spielen, tanzen und singen.

Weitere Termine: **Dienstag, 22. Oktober, und Dienstag, 5. November**



Pater Basil Höfliger wurde in Wollishofen geboren, wuchs «am Morgen-tal» auf und ist ein echtes Kind der Franziskusgemeinde. Er trat nach der Matura ins Benediktinerkloster Einsiedeln ein und ist ein Sympathieträger seiner Gemeinschaft. Wir freuen uns auf die Begegnung mit ihm.

Uwe Burrichter, St. Franziskus

OFFENES SINGEN

Ab 20. August begrüssen wir Sie jeden Dienstag um 18.00 Uhr zum «offenen Singen» im Pfarreisaal Dreikönigen.

Hier können Sie gerne auch Ihre Lieder mitbringen und ansonsten bekommen Sie ein Liederangebot von der Renaissance bis zur Populärmusik (geistliche wie weltliche Musik).

ZUM TOD VON REGULA STRÄSSLE

Regula Strässle-Huber ist am 22. Juli 2024 verstorben und augenblicklich brennt uns die Frage auf der Zunge: «Was machen wir jetzt?» Sie wird uns an jeder Ecke fehlen. Es gibt wohl kaum ein Kirchenamt, welches Regula nicht mit ihrer unvergleichlichen Zuverlässigkeit und Hingabe ausgefüllt hat. In den

vier Jahrzehnten, in denen sie für Dreikönigen tätig war, sei es in der Katechese, in der Kirchenpflege, im Pfarreirat, im Seelsorgerat des Kantons Zürichs, in der ökumenischen Arbeitsgruppe Enge, als Synodaljin, Figurennäherin, Apéroleiterin etc. konnte man sich immer zu hundert Prozent auf Regula verlassen.



Sie hat viele Pfarrer kommen und gehen sehen. Sie war unsere wandelnde Bibliothek, wenn es um Fragen der Vergangenheit ging. Sie stand bis zuletzt mit ihrer ganzen Persönlichkeit für die Kirchengemeinde Dreikönigen unermüdlich im Einsatz und kümmerte sich fürsorglich und grossherzig um alle Mitglieder der Gemeinde. Wir können uns ruhig die Frage stellen: Wer kann diese starke Frau ersetzen? Wer hatte stets den Überblick, wem was in der Gemeinde fehlte? Regula. Wer stand da bis zum letzten aufgeräumten Teller, wenn es um Kirchanlässe ging? Regula. Wer wusste, wo was verstaut war? Regula. Wer kannte alle beim Namen? Regula. Wer kreierte die schönsten Adventsfenster? Regula. Wer brachte die besten Ideen samt Umsetzung, wenn es um Dekorationen für ein Fest ging? Regula. So könnte man ihr Schaffen nach Belieben fortsetzen. So eine tatkräftige Mitarbeiterin wie Regula findet man nur ganz, ganz selten. Sie war keine graue, sondern unsere rote (!) Eminenz! Präsent, bunt, kreativ, verlässlich und unersetzbbar.

Ihr starker Charakter, ihre Tatkraft, ihr unerschütterlicher Optimismus und ihre Liebe zum Detail werden uns wie ein strahlendes Kirchenfenster weit über ihren Tod hinaus leuchten.

Wir werden sie stets in dankbarer Erinnerung behalten und Regula mit Sicherheit an jeder Ecke vermissen. Gott wird sich freuen, Regula in seinem Stab zu wissen. Die Feste im Himmel werden ab sofort bunter.

Wir gedenken Regula mit einem Gottesdienst und anschliessendem Apéro am Samstag, 14. September, 14.30 Uhr.

Andreas Müller, Kirchenpflegepräsident, und Martin Conrad, Pfarreibeauftragter

Das Sekretariat Dreikönigen bleibt am Dienstag, 27. August, ausnahmsweise den ganzen Tag geschlossen.